



LA CASA

que tu quieras

«Revista "Y", Almagro, 36. Madrid. Muy señoras mías: Siendo suscriptor de la Revista desde que se editó, desearía me indicasen si es preciso que envíe algunos cupones para que me contesten a esta pregunta:

¿Podrían hacerme la descripción de una casita de campo (para construir) con todos los adelantos modernos, detalles bonitos, jardín, galerías, forma de arreglar su interior, colorido de sus cortinajes, armarios invisibles y empotrados en la pared, juego de luces, etc., etc....?

En espera de su contestación y con un «¡Arriba España!», la salud a su afectísima. ROSITA SALVE. Canedo (Orense).»

Tenemos mucho gusto en contestar a nuestra amable comunicante. Le ofrecemos una casa de campo que reúne todas las exigencias de confort y belleza, dentro de una realización, en lo posible, muy sencilla. Se señalan en el plano con una R los lugares destinados a roperos empotrados, tan útiles, y que conservan admirablemente oculto y resguardado todo ese arsenal de cosas que en las casas de demasiado modernas no se sabe en dónde meter.

A continuación publicamos un artículo muy interesante sobre el refranero español acerca de la vivienda. que su autor, un ilustre médico, el Dr. Castillo de Lucas, dedica a un gran arquitecto que hoy se encuentra como soldado en la División Azul: don Juan de Zavala.

REFRANERILLO MEDICO DE LA VIVIENDA

Por el DR. CASTILLO DE LUCAS

A mi amigo Juan de Zavala, arquitecto, voluntario de la División Azul.

*Dios te dé salud y gozo;
casa con corral y pozo.*

Así decía el refrán de antaño, y yo te repito y deseo, hogaño y siempre, amiga lectora.

El corral y el pozo representan la sanidad de la vivienda; como desahogo de la casa y lugar de excretas el primero, y de agua abundante el segundo, eran indispensables en las aldeas y lo siguen siendo en todas las casas de campo; antiguamente lo eran también en las ciudades, como puede comprobarse respecto a Madrid en los numerosos planos caballeros de siglos pasa-

(Continúa en la página 50)

